



令和6年2月  
県立藤代高校

# 藤代高校 5つの魅力

## 1 伝統：ゆるぎない「藤高」ブランドへの信頼

令和6年4月、創立52年目を迎えます。1万名を超える卒業生は、地域社会の核として、グローバルな視点で活躍されています。ちなみに、取手市長・つくばみらい市長は、本校OBです。本校卒業生は、「派手で目立ったところはないが、誠実で信頼がおける」と定評があり、広く社会において、「藤高」ブランドは、高い評価をいただいています。

県庁や県南地域の市役所などの行政職員として、また、県内の小学校・中学校・高校の教員として、本校OB・OGが多数勤務し、周囲から大きな期待が寄せられています。

## 2 進路実績：国公立大学合格50名超 <R4・R5卒>

本校には、国公立大学合格や、有名私立大学合格へと導くノウハウがしっかりと蓄積されています。どの生徒も、「授業」～「課外」～「課題」の3つに取り組むことで、メキメキと学力が向上していきます。本校教員は、生徒一人一人の進路希望に寄り添い、面談や個別指導（添削等）にも力を入れています。大学入学共通テスト（1月実施）は、全県立高校中、上位15校に入る成績でした。また、県立医療大学の推薦系入試では6名が合格しました（水戸二高に続き2番目に多い数です）。さらに、GMARCHをはじめとする有名難関私大合格にも力を入れています。

## 3 部活動：運動部(11)・文化部(10)のラインナップ°

甲子園を目指せる数少ない公立高校としての硬式野球部をはじめ、全国大会や関東大会に進む実力派ぞろいの部活動があります（テニス部：今冬、関東大会出場）。一方で、ゆったり、のんびりと、活動自体を楽しむことを目的とした部活動もあり、バラエティに富んでいます。きっと、みなさんに合った部活動が見つかることでしょう。

また、生徒会活動や、ボランティア活動などにも、熱心に取り組んでいます。

さらに、4大行事（文化祭・球技会・体育祭・駅伝大会）も生徒が主体的に運営しており、高校時代の思い出に残る行事となっています。

## 4 国際教育：海外派遣の草分け、確かな英語教育

高等学校による海外派遣研修が今日ほど一般的でなかった時代に、関東でも先駆的な取組として注目を浴び40年。これまで、多くの生徒の人生にプラスの影響を与えてきました。

毎年3月に海外派遣研修に実施しています。来月、33回目となる研修は、生徒20名をオーストラリアに派遣します。

また、本校は、ALTが常駐する（＝毎日勤務する）数少ない県立高校の一つです。

さらには、筑波大学をはじめとする外国人留学生を迎え、一緒に過ごす機会もあります。

## 5 校風：上質な時間を提供できる高校

自由かつ伸びやかで、公正・正義を重んじ、仲間に寄り添い共感し、誰もが尊重される学校、そんな理想に限りなく近い学校であると自負しています。

藤代高校は、みなさんのかけがえのない3年間を大切にします。

Freedom（自由）、Justice（公正）、Sympathy（共感）、Respect（尊重）

藤代高校の校風・精神を、藤代（FuJiShiRo）のF、J、S、Rで始まる4つの英単語で表現しています（本校3年女子生徒のアイデアです）。

### 中学生のみなさん、保護者の皆様へ

本校・藤代高校は、中学生のみなさんが、このあと、大学進学を真剣に目指す上で、その支えとなる態勢がしっかりと構築されています。

大学入学共通テスト（1月実施、50万人弱受験）の平均点では、県立高校では上位10数校に位置するとともに、県立医療大6名合格他、着実に実績を挙げています。また、県立高校ですので、学費を低く抑えることができます。ぜひ、本校の受検をご検討いただければ幸いです。